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Après 6 mois d’échanges avec les acteurs du territoire, ses habitants et ses élus, les assises de 
la transition écologique ont permis de faire émerger des centaines de propositions d’actions 
afin de répondre au défi du changement climatique et de l’effondrement de la biodiversité.  

Réparties en 9 thèmes (alimentation, biodiversité, mobilité, rénovation énergétique …), toutes 
ces solutions ne peuvent rester lettre morte ou seulement servir de réservoir à idées pour des 
élus en manque d’inspiration.  

La transformation écologique de notre Métropole n’est pas une posture morale ou éthique 
mais bien une nécessité pour préserver nos modes de vie et offrir un avenir à notre jeunesse 
dans un monde où la raréfaction de l’énergie et des matières premières est inéluctable.  

L’écologie n’est pas une idéologie mais bien le produit du progrès scientifique et de notre 
compréhension et maîtrise de notre environnement. Maîtrise qui je crois, caractérise la 
spécificité de l’espèce humaine par rapport au reste du monde animal. Alors pour ne pas subir 
et entamer les transformations nécessaires, les assises doivent se poursuivre et désormais 
porter sur la mise en oeuvre effective des solutions trouvées. Notre groupe appelle à la 
construction et l’adoption d’un véritable plan d’actions pluriannuel, adossé à un calendrier et 
disposant d’un budget ; nous appelons également à une mise en place participative de ce plan, 
associant acteurs du territoire et citoyens.  

Notre Maire, désormais Président de métropole, dispose de tous les leviers pour démontrer sa 
compréhension des enjeux de notre temps, tant sur la question de l’écologie que de la 
modernisation de l’action publique.  

Pour nous contacter : rcge.orleans@gmail.com 


